

# INFO FLYER

Liebe Alemannen,

„spielt am Sonntag unser Fußballclub“ heißt es in unserer Vereinshymne. Nun stehen wir aber an einem Montagabend in Köln. Schuld daran ist bekanntlich der TV-Sender Sport1, der jedem Verein für die Übertragungen unter der Woche eine lächerliche Summe von gerade mal 6.000€ pro Saison bezahlt. Und das unabhängig davon, wie oft die Spiele des Vereins übertragen werden. Die Zustimmung benötigt Sport1 dabei jeweils nur vom gastgebenden Verein, theoretisch könnten also alle unsere Auswärtsspiele an einem Montagabend stattfinden.

Es wird Zeit, dass dieser Irrsinn ein Ende findet! Deshalb wollen wir ab sofort bei den Übertragungen durch Sport1 ein Zeichen setzen.

Heute werden wir dafür ab der 30. Minute bis zur Halbzeit mithilfe von Trillerpfeifen unter dem Motto „Wir pfeifen auf Sport1“ die Übertragung bis zur Halbzeitpause hörbar stören.

Wenn es Dir genauso gegen den Strich geht, dass ein Fernsehsender die Spiele unserer Alemannia willkürlich auf Montage verschiebt, beteilige Dich an dem Protest!

Wir hoffen auf Deine Unterstützung!